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Un groupe de femmes du CEDAS a participé au film collectif des ateliers urbains 

du CVB (1. Mais qui veut changer liedts? ». Le film questionne le méga projet du 
métro 3 à Schaerbeek qui remplacera le tram 55 sur le même trajet, mais à 20 

mètres de profondeur. Tandis que la commune et la STIB annoncent environ huit 
ans de travaux à partir de 2024, des habitants se posent plein de questions, 
émettent des doutes, partagent leurs inquiétudes. 

yennes militantes cinéastes 

, Qu'est-ce qu'on p0urrait faire 
pour s'impliquer del'lS la 

commune? 

Tout a commencé à l'automne 2021 lors d'un atelier 
citoyen dans le local du CEDAS, Centre de 

développement et d'animation schaerbeekois 

c Liévin nous a montré comment utiliser la caméra, 
comment poser des questions aux gens On s'est filmées 
noua-mêmes puis on s'est lancées 1 » Yeter 
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Nous 11vons filmé dans les 
rues 
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a pris la parole même si on 
ne comprenait pas le 

françaiS à 100 %. 
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Mokhtaria. 
participants 
au projet 

Lors du tournage, le groupe a passé 
une après-midi place Liedts, pour 

attirer l'attention des habitants. 
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problème n'est pas le Notre v 

prionté 
l'insécu 
dans 

alise que je d 
ter le quartier 

augmentent 
avaux. Ce sera 

Mon commerce fait vivre 
trois familles Le Covid 
m'a fait craindre pour 

l'avenir. Les travaux 

artère commerciale maieure! 
On n'est pas prêts à accepter 
le ballet des camions et des 
bennes qui paralysera nos 

rues sans alternative 

c La plupart ne sont pas au co1Kantdu méga 
----'---=------------.- chantier à venir C'est normal. Qui assiste au conseil 
c Les passants nous ont prises pour des géomètres 

ou des ingénieures de la STIB » Halima. 
communal ou lit le Schaerbeek info? Personne.» 

Geoffrey, animateur au CEDAS. 
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Ces habitants sont déçus per le rnanque d'informations et par une certaine condescendance des élus. Ils sont 
aussi déconcertés par la méconnaissance de leur quartier multiculturel de la part des concepteurs du projet 

Cédnc 
Bossut, 
direc.w.ir 

On espèra qu8'1ec notre 
projet on va tn:,, .. wer l.11\e 

solution qui perrne\:ifa de 
créer et de valoriser un 

véritable espace de 
rencontre sur la place 

Liedts. 
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